

たきかわら版

2月の各種
無料相談日

▶行政相談

17日(月)
くらし支援課
☎ 28-8012

▶物忘れ・認知症
相談(要予約)

14日(金)
9時～12時
地域包括支援
センター
☎ 28-8029

市長雑感

「箱根駅伝から

感動を受け取って」

滝川市長 前田 康吉



箱根駅伝の市役所パブリックビューイング
1月3日 / 市役所

年が明けたと思っていたら、もう2月。早いですね。

市民の皆さまは、お正月をいかがお過ごしだったでしょうか。空知地方は結構な降雪量でしたが、幸い滝川は割と少なめで少し楽をさせていただけました気分です。

私のお正月といえば、国学院大学陸上競技部駅伝チームの応援です。以前は全く関心が無かったのですが、国学院大学駅伝チームの合宿を滝川市で行っていただいたことを契機に、駅伝の応援に目覚めてしまいました。今年の大会は、出雲駅伝と全日本大学駅伝での優勝から、箱根駅伝での三冠達成なるかということ、特に力が入りました。往路では6位となりましたが、復路での巻き返しに期待し、市役所のパブリックビューイングで応援しました。最終10区で国学院大学魂を発揮し見事3位でゴールした時は、思わずバンザイをしていました。最後まで諦めないランナーたちの姿は美しく、月並みな言葉ではありませんが、勇気と元気をいただいたような気持ちになりました。

1月3日の駅伝の特集番組で、国学院大学駅伝チームの報告会の映像が流れました。平林主将が涙ながらにチームのメンバーや監督に感謝の言葉を述べていて、その言葉の中に駅伝というスポーツと国学院大学駅伝チームのすばらしさを見たような気がしました。

今、滝川市には多くの課題がありますが、チーム滝川市役所は丸となって諦めることなくまちづくりに進み、未来への糧をつないで参ります。どうか市民の皆さまも応援していただきませう、よろしくお願いたします。

2月の「みんなのタキカワ」

FMG Sky (77.9MHz)

毎週金曜日 12時15分～12時30分
(再放送 同日18時～18時15分)

7日 市内線バスのデザインを投票により決定します!

14日 広報ひろい読み

21日 確定申告について

28日 はじめまして! 滝川市役所1年生

企画課 TEL 28-8017



第57号はこちら 最新情報はFBで

今回のつぶやきは
アメリカ出身 国際交流員
ビエルマ・アシュリーさん

皆さんこんにちは、国際交流員のアシュリーです。

今月のCIRのつぶやきでは、クリスマス時期に映画を見るアメリカ人の習慣と映画の歴史、よく見られている映画について紹介しています。

ほかにも、クリスマス映画の定義が人によって違うことについても説明をしていますので、ぜひご覧ください!

CIRのつぶやき

編集後記

◆骨粗しょう症対策の一つで大豆製品がいいと聞き、意識して食べるようになりました。絹豆腐にしようがのをせて、しょうゆと白だしを1対1でかけて食べる冷ややっこがマイブーム。**お**
◆骨には根拠なき自身がありましたが、骨密度検査の結果は、同年齢比較132%と想像以上の良い結果。骨密度だけなら、私たちの皆さんと同じ年くらい元気な、団塊ジュニア世代です。**ま**
◆はたちのつどいでは、晴れ着姿で思い出話をしている皆さんの笑顔がすてきでした。また、私の妹も参加しており、華やかな振り袖を着た姿を見て、家族の成長をしみじみと感じました。**お**

リンク集

災害情報のほかイベント情報や行政情報を発信



Hokkaido ebooks

↑WEBで

「広報たきかわ」

↓アプリで

マチイロ

市公式
LINE

行政に関するご意見・ご提言

広報たきかわへのご意見・ご感想